

Desafíos

Martes, 05 de Enero de 2021 - Id nota:965265

Medio : El Diario de Atacama
Sección : Cartas
Valor publicitario estimado : \$349720.-
Página : 9
Tamaño : 10 x 14

[Ver completa en la web](#)

Desafíos

●La contabilidad financiera es uno de los temas de interés en la formación de los contadores auditores, materializada a través de diversos mecanismos teóricos y técnicos, que permiten elaborar y presentar los estados financieros, que dan cuenta de las actuaciones económicas de las organizaciones.

Hoy, International Accounting Standards Board -entidad que emite las IFRS-, evalúa su rol en la elaboración de información social y ambiental (información de sostenibilidad), lo que indica lo relevante del tema y sitúa el nuevo fenómeno de divulgación de información en el alcance profesional de los contadores auditores.

Como docente de la FEN U. de Chile, desarrollé el segundo semestre de

2020 el primer curso lectivo de Contabilidad Social y Ambiental, transformándose en la primera universidad nacional en abordar esta área de conocimiento y competencia profesional para los contadores auditores. El curso evalúa el rol de las empresas y del profesional ante las demandas de mayor responsabilidad social y ambiental de las empresas, destacando que el beneficio económico no puede ser generado a cualquier precio.

Es necesario que más entidades educacionales incorporen un curso en la materia. Lamentablemente, la decisión depende de cada institución, pues no hay directrices desde el Mineduc, como sucede en Argentina, a través de la Comisión Nacional de Educación Universitaria que introdujo, en 2017, el curso obligatorio de contabilidad social y ambiental.

Luis Jara Sarrúa, académico Departamento de Control de Gestión y Sistemas de Información Facultad de Economía y Negocios Universidad de Chile